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國民黨初選座談：
不採納手機民調台商二代：大陸市場救了家族企業

扎根重慶16年破負債困局 籲台青：擺正心態勿錯過未來

鄭成功祭典遭降格 台胞斥蔡文化台獨

於1974年出生的黃光志，從小在台
灣長大，父親黃錦勳早在1993年

就來到大陸創業。
因西南地區天然氣資源豐富、人口眾

多，黃錦勳在重慶選擇從液化氣罐起
家，後來又轉型創建了「年代廚衛」電
器。隨着市場競爭愈發激烈，加上內部
管理人才缺失，「年代廚衛」一度負債
經營。

市場廣闊 增接班勇氣
「當時，我在台灣一家外企做管理，
父親勸我來『接班』，幾經考慮，我決
定來大陸發展。」黃光志坦言，當時他
內心很掙扎，不想離開熟悉的環境和氛
圍，但又想幫年邁的父親分擔工作。考
慮到大陸廣闊的市場前景，他決定來重
慶闖一闖。

消費升級 救瀕危企業
接任企業總經理後，他結合當地文

化，用接地氣、充滿溫情的品牌宣傳，
大力引進本地人才充實管理隊伍，拓寬
區縣市場、豐富產品結構，一系列改革
措施讓企業邁過瓶頸期，經營業績逐年

提高。
「企業的成長壯大很大程度得益於大

陸經濟社會快速發展和百姓的消費升
級。」黃光志說，以前當地消費者花幾
千元買廚房電器都覺得貴，如今破壁
機、蒸烤箱、洗碗機等高檔廚電產品正
走進越來越多的大陸家庭。
通過黃光志父子接力奮鬥，年產值幾
億元的「年代廚衛」不僅在重慶站穩腳
跟，業務還輻射四川、貴州、雲南等更
廣區域。

大陸新娘 啟美好生活
黃光志娶了山東媳婦後，兩個孩子都

在重慶上學，黃光志一家每年超過300
天生活在大陸。
去年，大陸開放台灣居民申領居住

證。政策實施首日，黃光志就帶着一家
7口前去申領。
「拿到重慶第一批台灣居民居住

證，我的心情很激動，也很開心。」
黃光志認為，台青來大陸迎來好時
機，而重慶發展空間、潛力巨大，且
生活和經營成本相對較低，是台青的
一個好選擇。

香港文匯報訊 據新華社報道，從臨危受命來重慶協助父親經營企

業，到如今年產值達數億元，台商黃光志來陸已16年。起初，他以為

只是短暫停留，沒料到自己還會在此娶妻生子、落地生根。「台灣有

2,300萬人，而僅重慶就有3,000多萬人，大陸市場足夠廣闊，經濟發

展動力強勁。不要錯過你們的未來，只要擺正心態、足夠努力、足夠勇

敢，就能在大陸闖出屬於自己的新天地。」黃光志鼓勵台青朋友。

香港文匯報訊（記者 蔣煌基 泉州報
道）第十一屆海峽論壇．紀念鄭成功誕辰
395周年系列活動，11日在「成功故里」
福建省南安市舉行，共有來自兩岸300餘
嘉賓參加。
台南市文化協會秘書長周芷茹認為，
蔡英文連續兩年降格鄭成功光復台灣祭
典，「大選」將至才惺惺作態又開始重
視，其所謂「轉型正義」不過是為了
「去中國化」。

頻頻操弄「轉型正義」
獻祝文、獻名茶、獻鮮果……兩岸信眾

在南安市石井鎮鄭成功廟內，循古禮共祭
鄭成功，期盼兩岸和平。
「鄭成功不僅是兩岸民眾共同敬仰的民

族英雄，亦為海洋文化和閩商精神的代
表。」周芷茹告訴記者，蔡英文執政以
來，拒不承認「九二共識」，頻頻操弄所
謂「轉型正義」等政治手段，大搞「文化

台獨」和「去中國化」。

妄圖隔斷兩岸親情
周芷茹認為，尤以降格祭祀鄭成功為標

誌，蔡當局為了與大陸做切割，不惜污化
鄭成功。
「當局要縮限兩岸交流，但這並不可

能。不管是鄭成功誕辰紀念日，或者是海
峽論壇等，都是兩岸民眾聯絡交流的契機
和平台，兩岸血脈親情根本無法割斷。」

周芷茹說。
據介紹，與鄭成功相關的文物遺蹟遍佈

島內，供奉鄭成功的祠、廟等約170多
處，信眾200多萬人。
一水之隔的「成功故里」南安，也分佈

着諸如鄭成功陵園等眾多史蹟。南安市委
書記王春金表示，今次舉行紀念大會，旨
在緬懷鄭成功的歷史功勳，亦期望加深兩
岸一家親的血脈親情，推動兩岸各領域的
合作。

香港文匯報訊 據中通社報道，中國國民黨
昨日首度與5名參與初選的同志召開座談會，
會中決議初選確定舉辦三場非辯論形式說明
會。此外，鴻海董事長郭台銘力主手機民調，
但最後未被採納。
當天上午在國民黨中央黨部登場的座談會，

5名參選人中，郭台銘、前台北縣長周錫瑋、
孫文學校總校長張亞中都親自到場，但高雄市
長韓國瑜、前新北市長朱立倫均派出代表。在
開會期間，黨部大樓外圍聚集多名郭台銘支持
者，高喊口號呼籲國民黨納入手機民調。

將以住宅電話民調
這場座談採閉門會談，從上午10時到下午1

時20分許才結束。國民黨文傳會代理主委程
美華會後轉述表示，有關民調的部分，會中大
家熱列討論，以及專家說明。對於納入手機民
調還是持保留態度，無法達成共識；最後決議
回歸中常會在5月通過的提名特別辦法、提名
作業要點，以住宅電話的方式進行民調。
另外，張亞中在會中建議，如果民調最後結

果第一名和第二名的差距在一個百分點以內，
應再二輪民調，但也未被採納。
郭台銘會後稱，開會才知道黨中央對初選辦

法似乎早有定論，沒有要更改意願。他也批評
黨中央，如果初選辦法的制定方式是採取共識
決議，整個修改規則的彈性就消失了，根本無
法完全反映每個參選人的意見，非常遺憾。

全力支持修訂《逃犯條例》
強烈譴責襲擊警察暴力行為

譴責暴徒破壞香港法治與繁榮穩定
強力支持警方嚴正執法
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■國民黨2020年台灣地區領導人選舉初選
參選人、鴻海董事長郭台銘力主「手機民
調」遭黨內否決，他表示「感到遺憾」。圖
為其此前受訪照片。 資料圖片

■■受益於大陸消費升級受益於大陸消費升級，，黃光志黃光志（（右右））成功協成功協
助父親助父親（（左左））在重慶振興家族企業在重慶振興家族企業，，他鼓勵台他鼓勵台
青把握良機赴陸青把握良機赴陸，，發展未來發展未來。。 網上圖片網上圖片


